



Anleitung **firestar** Einhängetisch | g83035

Der Ablagetisch von **firestar** ist eine praktische Ergänzung für Ihren Gartenkamin und bietet zusätzlichen Platz.

Nutzung des Einhängetischs:

- Der Einhängetisch eignet sich zum Abstellen von Grillutensilien, Tellern oder Zutaten während des Grillens.
- Achten Sie darauf, die maximale Belastbarkeit von 2,00kg nicht zu überschreiten.

Positionierung:

- Platzieren Sie den Einhängetisch an einer Seite des Kamins, die ausreichend Platz bietet und die Nutzung des Kamins nicht behindert.
- Stellen Sie sicher, dass der Tisch nicht in direktem Kontakt mit heißen Oberflächen steht, um Materialschäden zu vermeiden.

Nach dem Gebrauch:

- Entfernen Sie eventuelle Essensreste, Fett oder andere Verschmutzungen vom Ablagetisch, um die Lebensdauer zu verlängern.

Sicherheitshinweise

- **Stabilität:**
 - Überprüfen Sie vor jedem Gebrauch, dass der Einhängetisch fest montiert und stabil ist, um ein Verrutschen oder Umkippen zu vermeiden.
- **Gewichtsbeschränkung:**
 - Belasten Sie den Einhängetisch nicht über die angegebene maximale Traglast von 2,25kg hinaus, da dies die Stabilität gefährden könnte.
- **Hitze:**
 - Platzieren Sie keine heißen Gegenstände direkt auf dem Einhängetisch. Verwenden Sie ggf. hitzebeständige Unterlagen.
- **Kinder und Haustiere:**
 - Achten Sie darauf, dass Kinder und Haustiere nicht gegen den Einhängetisch stoßen oder daran ziehen, um Unfälle zu vermeiden.
- **Materialschutz:**
 - Setzen Sie den Einhängetisch nicht dauerhaft Feuchtigkeit oder extremen Witterungsbedingungen aus, um Schäden zu vermeiden.

Pflegehinweise

1. **Regelmäßige Reinigung:**
 - Reinigen Sie den Einhängetisch nach jedem Gebrauch mit einem feuchten Tuch und einem milden Reinigungsmittel.
 - Bei hartnäckigen Verschmutzungen kann eine weiche Bürste oder ein Schwamm verwendet werden. Nicht für Geschirrspüler geeignet.
2. **Schutz vor Witterung:**
 - Bei Holzelementen sollten Sie regelmäßig Holzpflegemittel verwenden, um das Material vor Witterungseinflüssen zu schützen.
3. **Vermeidung von Kratzern:**
 - Verwenden Sie keine scheuernden Reinigungsmittel oder Stahlwolle, da diese die Oberfläche beschädigen könnten.
4. **Trocknung:**
 - Nach der Reinigung den Einhängetisch gründlich abtrocknen, um Wasserflecken zu vermeiden.
5. **Lagerung:**
 - Bei längerer Nichtbenutzung oder in der Winterzeit empfiehlt es sich, den Einhängetisch abzubauen und an einem trockenen Ort zu lagern.

Mit diesen Hinweisen nutzen Sie Ihren Einhängetisch von **firestar** sicher und pflegen ihn optimal, sodass er Ihnen über viele Jahre hinweg Freude bereitet.



Manual *firestar* shelf | g83035

The *firestar* side table is a practical addition to your garden fireplace and offers extra space.

Use of the side table:

- The side table is suitable for placing barbecue utensils, plates or ingredients during grilling.
- Be careful not to exceed the maximum load capacity of 2.00kg.

Positioning:

- Place the side table on one side of the fireplace that provides enough space and does not hinder the use of the fireplace.
- Make sure the table is not in direct contact with hot surfaces to prevent material damage.

After use:

- Remove any food residue, grease or other dirt from the side table to extend its lifespan.

Safety

Stability:

- Before each use, check that the storage table is firmly mounted and stable to avoid slipping or tipping over.

Weight restriction:

- Do not load the storage table beyond the specified maximum load capacity of 2.25kg, as this could jeopardize stability.

Heat:

- Do not place hot objects directly on the side table. If necessary, use heat-resistant underlays.

Children and pets:

- Make sure that children and pets do not bump into or pull on the side table to avoid accidents.

Material protection:

- Do not permanently expose the side table to moisture or extreme weather conditions to prevent damage.

Care

Regular cleaning:

- Clean the side table after each use with a damp cloth and a mild detergent.
- For stubborn dirt, a soft brush or sponge can be used. Not suitable for dishwashers.

Protection from the weather:

- For wooden elements, you should regularly use wood care products to protect the material from the weather.

Avoiding scratches:

- Do not use abrasive cleaners or steel wool, as these could damage the surface.

Drying:

- After cleaning, dry the side table thoroughly to avoid water stains.

Storage:

- If you are not using it for a long time or in winter, it is advisable to dismantle the side table and store it in a dry place.

With these tips, you can use your *firestar* side table safely and take care of it optimally so that you can enjoy it for many years to come.